

『協働通信」は、「那覇市協働によるまちづくり推進協議会 ~なはおせっかいワクワク隊~ 」の行う事業 の一環として、毎月発行しています。

○協議会の活動紹介

7月8日(日)☆ハイサイ!うちなーぐちフェスタ☆

協働大使として、 那覇のまちを、 より楽しく盛り上げたい! との声を受けて、 今年度の、 本協議会の 事業の一つとして、7月8日「なはの日」にイベントを開催します。

今年は、本土復帰40周年の節目にあたる年であり、今後の、沖縄県の発展を考えるうえで、「沖縄ら しさ」が改めて注目されています。

このような中、那覇市では、今年から、沖縄の文化、伝統の礎でもある、うちな一ぐちを普及させよう と、「ハイサイ・ハイタイ運動」を実施しているところです。

・・・・そこで・・・・

今年度の、本協議会で行う、なはの日のイベントは、この「沖縄らしさ」の一つでもある、うちな一ぐち の普及による、沖縄の観光、文化の振興を目的として、実施することになりました!! (^0^)/

*O1ベント名は、「ハイサイ!うちなーぐちフェスタ」♪

(※裏面のイベントチラシも、ご覧ください!!)

イベントの開催に向け、4月末から、子ども分野の協働大使の皆さんをはじめ、協働によるまちづく りに関心のあるみなさんが、中心となって、協力しながら、準備を進めています!!

現在、 素敵な景品が当たる、 ハイサイスタンプラリーや、 親子うちなー料理教室(※)、 キッズルーム (託児所、ハンドトリートメント、絵本等読聞かせ、うちなーぐちかるた、 県産木材の積木コーナー)、おも ちゃ作り教室や、昔懐かしい遊び体験コーナー等を設け、親子で楽しく参加できるような内容を企画し ています。((※)親子うちな一料理教室は、別添申込用紙による、事前申込みが必要です。)

なはの日を盛り上げ、一段と活気あるまちをつくるためにも、周りの方々へ、本イベントを周知してい ただき、お誘いあわせの上、1人でも多くの協働大使の方々に、同イベントに参加していただければと 思います!!ご協力よろしくお願いいたします☆





